

LAMPIRAN

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
1	Al Fikri	Raja Pria	38	S1	Wiraswasta	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 27 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Pelaku <i>sebambangan</i>						
Keterangan: Informan utama						
Hasil Wawancara						
<p><i>Sebambangan</i> sina adat istiadat jelma Lampung pepadun sai kak wat jak zaman ninik puyang. <i>Sebambangan</i> dacok terjadi amun wat meranai rik muli sai kak ngerasa cocok untuk kahwin, tapi hulun tuha jama keluarga kerua belah pihak makna salah satuna kurang setuju, sehingga pasangan sina memilih ngelakukon <i>sebambangan</i>. Delom pelaksanaanna, si muli ninggalkon surat di nuwa hulun tuhana sai isina kilu mahaf jama penjelasan bahwa kak ninggalkon nuwa haga haguk pok keluarga meranai, jama munih kak ninggalkon duit sai kak di kilu muli jama meranai mari ngelaksanakon <i>sebambangan</i>. Amun dienah jak faktor ekonomi dacok dicawakon <i>sebambangan</i> terjadi bak ulah pihak meranai mak sanggup memenuhi duit kiluan sai dikehagakon pihak muli jama keluargana. <i>Sebambangan</i> dacok terjadi bak ulah pengaruh lingkungan sosial pok pelaku <i>sebambangan</i> tinggal serani-rani sai merupakon masyarakat adat Lampung Pepadun, sebagian balak delom perkawinan secara <i>sebambangan</i>, jadi mempengaruhi meranai rik muli di Tiyuh Cugah lebih memilih ngelaksanakon <i>sebambangan</i> jak intar padang. Ganta sa <i>sebambangan</i> delom pelaksanaanna kak ngalami perubahan, sa dacok dienah delom upacara adat. Misalna acara adat ngejuk pandai anak muli bakbai, ganta sa kak dibarongkon jama sujud padahal seharusnya dilaksanakon sayan, sa dilakukon bak ulah alasan mari ngehemat waktu jama biaya. amun dienah jak perkembangan di masyarakat, <i>sebambangan</i> mak akan lebon jak masyarakat adat Lampung Pepadun khususna di Tiyuh Cugah alasanna bak ulah <i>sebambangan</i> kak jadi tradisi jama adat istiadat, jama munih pasti wat kemungkinan hulun tuha rik keluarga mak ngenjui restu jama anakna bak ulah nayah alasan tiyan.</p>						
Terjemahan Hasil Wawancara						
<p><i>Sebambangan</i> merupakan adat istiadat masyarakat Lampung pepadun yang telah ada sejak zaman nenek moyang. <i>Sebambangan</i> dapat terjadi jika ada <i>bujang</i> dan <i>gadis</i> yang sudah merasa cocok untuk melaksanakan perkawinan, akan tetapi orang tua dan keluarga kedua belah pihak atau salah satu pihak kurang setuju, sehingga pasangan tersebut memilih untuk melaksanakan <i>sebambangan</i>. Dalam pelaksanaannya, si <i>gadis</i> meninggalkan sepucuk surat dirumah orangtuanya yang berisikan permohonan maaf dan penjelasan bahwa telah meninggalkan rumah menuju kediaman keluarga pihak <i>bujang</i>, dan juga telah meninggalkan sejumlah uang untuk melaksanakan <i>sebambangan</i>. Jika dilihat dari faktor ekonomi dapat dikatakan <i>sebambangan</i> terjadi karena pihak <i>bujang</i> tidak mampu memenuhi permintaan mahar (<i>serah</i>) yang ditetapkan oleh pihak <i>gadis</i> dan keluarganya. <i>Sebambangan</i> dapat terjadi karena pengaruh lingkungan sosial tempat pelaku <i>sebambangan</i> tinggal sehari-hari yang merupakan masyarakat adat Lampung Pepadun, sebagian besar dalam melaksanakan perkawinan melalui prosesi <i>sebambangan</i> daripada <i>intar padang</i>. Saat ini <i>sebambangan</i> dalam pelaksanaannya sudah mengalami beberapa perubahan, hal ini dapat terlihat dalam prosesi tata upacara adat. Misalnya acara adat ngejuk pandai anak muli bakbai, digabung pelaksanaannya bersama acara sujud yang seharusnya dilaksanakan tersendiri, hal ini dilakukan dengan alasan untuk menghemat waktu dan biaya. Jika dilihat dari perkembangan di masyarakat, <i>sebambangan</i> tidak akan hilang dari masyarakat adat Lampung Pepadun khususnya di Kampung Cugah dengan adanya alasan <i>sebambangan</i> sudah menjadi tradisi dan adat istiadat, dan juga selalu ada kemungkinan orangtua serta keluarga tidak memberi restu kepada anaknya dengan berbagai alasan mereka.</p>						

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
2	Hi. Fuad Basri	Ratu Pak Sumbai	69	SMA	Tani	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 15 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Pemuka adat						
Keterangan: Informan kunci						
Hasil Wawancara						
<p><i>Sebambangan pagun dilakukan di Tiyuh Cugah, sai ngelakukon sebambangan disebabkan bak ulah pereda gering. Mari sebambangan dacok dilakukan meranai rik muli harus saling setuju ngelakukon sebambangan. Sebambangan sai dilaksanakon jelma tiyuh ganta sa layon gokgoh sai dilakukan ninik puyang jelma adat lampung Pepadun di Tiyuh Cugah. Ho na sebambangan dapok terlaksana walau sai pihak mak haga ngelakukonna, cara gokgoh sija dikenal jelma tiyuh disebut ditekop. Sebambangan dacok dilakukan meranai rik muli bak ulah faktor kemaksetujuan hulun tuha, keadaan ekonomi, tapi status adat mak jadi pertimbangan amun haga ngelakukon sebambangan. Sebambangan mak perlu dilestarikon, tapi bak ulah sebambangan kak wat jak hona jama munih wat macom-macom faktor sai ngedukung terjadina sebambangan, jadi sebambangan sampai kapan juga pasti wat dan dilakukan jama jelma adat Lampung di Tiyuh Cugah.</i></p>						
Terjemahan Hasil Wawancara						
<p><i>Sebambangan masih dilaksanakan di Kampung Cugah. Sebambangan di Kampung Cugah yang melakukan sebambangan di dasari oleh rasa suka sama suka. Agar sebambangan dapat berlangsung maka bujang dan gadis harus saling menyetujui untuk melaksanakan sebambangan. Sebambangan yang dilaksanakan oleh masyarakat saat ini bukan seperti yang dahulu dilakukan oleh nenek moyang masyarakat adat Lampung Pepadun di Kampung Cugah. Dahulu sebambangan dapat terjadi walaupun salah satu pihak tidak ingin melakukannya, cara seperti ini lebih dikenal oleh masyarakat dengan sebutan ditekop. Sebambangan dapat dilakukan oleh bujang dan gadis berdasarkan faktor ketidaksetujuan orang tua, keadaan ekonomi, akan tetapi faktor status adat tidak menjadi pertimbangan untuk melaksanakan sebambangan. Sebambangan tidak perlu dilestarikan, akan tetapi karena sebambangan telah ada sejak dahulu dan terdapat berbagai faktor yang mendasari terjadinya sebambangan maka sebambangan sampai kapanpun akan tetap ada dan dilakukan oleh masyarakat adat Lampung di Kampung Cugah.</i></p>						

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
3	Arifin	Sutan Bandar Way Besai	81	Tidak Sekolah	Tidak Bekerja	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 41 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Masyarakat						
Keterangan: Informan tambahan						
Hasil Wawancara						
<p>71 % atau lebih jak kenengah jelma Lampung Tiyuh Cugah ngelakukon sebambangan. Sebambangan dimulai amun muli kilu duit sai renik balakna mak nentu, ninggalkon duit, ningggalkon surat langsung lapah jama meranai, sekitar ruwa bingi ngantak salah, ruwa bingi luot manjau sabai pelalas ngayot-ayot, jaksan hulun tuha muli rik meranai berunding nentukon kameda rasan haga teguwai, sekitar lima rani selanjutna ngantakkon alat sujud, ngantakkon jelma sebai, ragah, muli, meranai. Terakhir ngantakkon kebiyan sa jemoh sujud, mulang jak sujud nikah. Telu rani lapah manjau mirul/mehanian. Sebambangan dilakukon atas kehagaan muli meranai sayan, makdok alasan-alasan, tapi harus ninggalkon duit, ninggalkon surat. Amun at, sina sai di susul mehani atau keluarganya, sampai muli sina di akuk luot muloh haguk nuwa, layon urung cuma ganti waktu. Waktu ngayot-ayot, hulun tuha muli kilu duit tambuhan jama pihak meranai, andaikata kiluan na sejuta (Rp.1.000.000,-), ram wat pat ratus (Rp.400.000,-), yu antakkon, dapok cukup sejuta (Rp.1.000.000,-) yu sina lebih helau. Kiluan sina pasti balak, tergantung hagana keluarga muli jama munih ngenah tingkat punyimbang tiyuhna. amun waktuna geluk hulun tuha temu hulun tuha atau intar padang. Intina sebambangan sina amun muli rik meranai kak jama-jama gering mak peduli alasan-alasan dacok ngelaksanakon sebambangan, muli kilu duit tengepik jama meranai di juk i meranai maka langsung sebambangan, sai penting dang makdok duit dang makdok surat, dibedak hulun amun makdok sin, sai nawak sina sai haga sepagasan ho. Ram makpandai ngerubah sebambangan, bak ulah adat, sebambangan tetop helau, tetop berlaku damun jelma ram Lampung Way Kanan, mak perlu ngapi-ngapi, bak ulah sina adat. Sebambangan harus tetop dilaksanakon mari ngejaga kelestarian budaya/tradisi jama adat istiadat jelma adat Lampung Pepadun khususna di Tiyuh Cugah.</p>						
Terjemahan Hasil Wawancara						
<p>71 % atau lebih dari setengah masyarakat adat Lampung Kampung Cugah melakukan sebambangan. Sebambangan dimulai jika gadis meminta uang (mahar) yang besar kecilnya tidak tentu, meninggalkan uang, meninggalkan surat langsung selarian dengan bujang. Sekitar dua malam selanjutnya ngantak salah, dua malam lagi manjau sabai langsung ngayot-ayot, saat itu juga orang tua gadis dan bujang bermusyawarah menentukan kapan urusannya akan dilaksanakan, sekitar lima hari selanjutnya mengantarkan alat sujud, mengantarkan orang ibu-ibu, bapak-bapak, gadis, bujang. Terakhir mengantarkan calon suami hari ini besok sujud, pulang dari sujud, nikah. Tiga hari kemudian pergi manjau mirul/mehanian. Sebambangan dilakukan atas keinginan gadis dan bujang sendiri, tidak ada alasan-alasan, tetapi harus meninggalkan uang, meninggalkan surat. Jika tidak, itu yang disusul saudara laki-laki atau keluarganya si gadis, sampai gadis itu diambil kembali pulang ke rumah, bukan tidak jadi tapi mengganti lain waktu. Waktu ngayot-ayot, orang tua gadis meminta uang tambahan dengan pihak bujang, seandainya permintaannya sejuta (Rp.1.000.000,-), tapi adanya empat ratus ribu (Rp.400.000,-), ya berikan, bisa cukup sejuta (Rp.1.000.000,-) ya itu lebih bagus. Permintaan itu pasti besar, tergantung keinginannya keluarga gadis dan juga melihat keadaan keluarga bujang dan juga tigtat kepunyimbangannya. Jika melihat waktu lebih cepat intar padang. Intinya sebambangan itu jika gadis dan bujang telah saling menyukai tidak peduli alasan-alasan dapat melaksanakan sebambangan, gadis meminta uang tengepik pada bujang, dan diberikan oleh bujang maka langsung sebambangan, yang penting jangan tanpa uang, tanpa surat, disusul orang jika tidak ada itu, yang seperti itu yang bias sebnuhan itu. Kita tidak bisa merubah sebambangan, karena adat, sebambangan tetap bagus, tetap berlaku jika orang Lampung Way Kanan, tidak perlu melakukan apa-apa, karena itu merupakan adat-istiadat. Sebambangan harus tetop dilaksanakan untuk menjaga kelestarian budaya/tradisi dan adat istiadat masyarakat adat Lampung Pepadun khususnya di Kampung Cugah.</p>						

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
4	Nurdin	Raja Sampurna	49	SMP	Wiraswasta	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 31 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Kepala keluarga pelaku <i>sebambangan</i>						
Keterangan: Informan utama						
Hasil Wawancara						
<p><i>Sebambangan pagun tetop dilaksanakon jelma adat Lampung pepadun di Tiyuh Cugah, bak ulah sina adat istiadat jama tradisi jak zaman ninik puyang. Tapi ganta sa delom pelaksanaanna, sebambangan kak ngalami perubahan terutama delom hal ucara-acara adat mari lebih ngehemat waktu, pekeran, jama tenaga. Sebambangan dacok dilakukon asalkon meranai rik muli kak pereda setuju ngelakukonna. keadaan ekonomi mak jadi pertimbangan delom ngelakukon sebambangan. Delom hal waktu, sebambangan nayah ngebelakon waktu, bak ulah makkung mastikon rani haga ngelangsungkon perkahwinan, sedangkon intar padang lebih cutik waktuna bak ulah kak radu nentukon rani H (perkahwinan) waktu dilakukonna rembuk kerua keluarga. Sebambangan dacok dilakukon asalkon meranai rik muli kak pereda gering jama setuju haga kahwin tanpa ngenah status adat, keadaan ekonomi, kemaksetujuan hulun tuha jama keluarga. Sebambangan harus tetop di jaga kelestarian na, bak ulah budaya asli jelma adat Lampung Pepadun khususna di Tiyuh Cugah sai kak wat jak zaman ninik puyang.</i></p>						
Terjemahan Hasil Wawancara						
<p><i>Sebambangan masih tetap dilaksanakan oleh masyarakat adat Lampung Pepadun di Kampung Cugah, karena merupakan adat istiadat dan sudah menjadi tradisi mulai dari zaman nenek moyang. Akan tetapi saat ini dalam pelaksanaannya, sebambangan telah mengalami beberapa perubahan terutama dalam hal upacara-upacara adat guna lebih menghemat waktu, pikiran, dan tenaga. Sebambangan dapat dilakukan asalkan bujang dan gadis telah saling setuju untuk melakukannya. Keadaan ekonomi tidak menjadi pertimbangan dalam melakukan sebambangan. Dalam hal waktu, sebambangan akan lebih menghabiskan banyak waktu, karena belum memastikan hari untuk melangsungkan perkawinan, sedangkan intar padang akan lebih singkat karena telah menentukan dan menyetujui hari H (pelaksanaan) perkawinan saat dilaksanakannya rembuk kedua keluarga. Sebambangan dapat dilakukan asalkan bujang dan gadis telah saling suka dan setuju untuk menikah tanpa mengenal status adat, keadaan ekonomi, maupun ketidaksetujuan orang tua dan keluarga. Sebambangan harus tetap dijaga kelestariannya, karena merupakan budaya asli masyarakat adat Lampung Pepadun khususnya di Kampung Cugah yang telah ada sejak zaman nenek moyang.</i></p>						

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
5	Safar	Raja Budiman	61	SD	Wiraswasta	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 62 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Kepala keluarga pelaku <i>sebambangan</i>						
Keterangan: Informan utama						
Hasil Wawancara						
<p><i>Sebambangan pagun tetop dilakukon di Tiyuh Cugah. Bak ulah pasangan meranai rik muli kak pereda gering jama mak haga diketahui hulun tuha jadi ngelakukon sebambangan. Sebambangan ngeluahkon biaya sai renik, sedangkon intar padang ngeluahkon biaya sai lebih balak. Sedangkon delom hal waktu sebambangan ngebelakon waktu sai lebih muni. Sebambangan dacok terjadi amun hulun tuha mak setuju sedangkon meranai rik muli kak setuju haga kahwin maka dacok ngelakukon sebambangan. Sebambangan sija merupakon adat sai harus diselesaikon secara musyawarah amun kak dilakukon meranai rik muli. amun penganahan ku sampai kapanpun sebambangan pasti tetop wat di Tiyuh Cugah. Hal sija terjadi bak ulah macom-macom faktor sai ngedukung keberlangsungan sebambangan salah saina kemaksetujuan hulun tuha.</i></p>						
Terjemahan Hasil wawancara						
<p><i>Sebambangan masih tetap dilakukan di Kampung Cugah. Karena pasangan bujang dan gadis telah saling suka dan tidak ingin diketahui oleh orang tua maka dilakukan sebambangan. Sebambangan akan mengeluarkan biaya yang kecil, sedangkan intar padang akan mengeluarkan biaya yang lebih besar. Sedangkan dalam hal waktu sebambangan akan menghabiskan waktu yang lebih lama. Sebambangan dapat terjadi jika orang tua tidak setuju sedangkan bujang dan gadis telah setuju untuk menikah maka dapat melakukan sebambangan. Sebambangan ini merupakan adat yang harus diselesaikan secara musyawarah jika telah dilakukan oleh pasangan bujang dan gadis. Menurut saya sampai kapanpun budaya sebambangan akan tetap ada di Kampung Cugah. Hal ini terjadi karena berbagai faktor yang sangat mendukung keberlangsungan budaya sebambangan antara lain ketidaksetujuan orang tua.</i></p>						

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
6	Selviana	Nyai Rajo	25	D2	Guru Honorer	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 53 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Pelaku <i>sebambangan</i>						
Keterangan: Informan utama						
Hasil Wawancara						
<p><i>Di tiyuh cugah pagun dilaksanakon sebambangan, sebambangan sina disebabkon nayah alasan, sai pertama makdapok restu hulun tuha, sai keruwa makdok ekonomi sai cukup, sai ketelu pengaruh lingkungan. Waktu pelaksanaan sebambangan mak ditentukan, seandainya kiluan muli kak wat kak dacok lapah tergantung jak pihak merantai kameda kiluna. amun sebambangan jama intar padang, tentu lebih balak biaya amun intar padang. Amun waktuna lebih muni sebambangan, intar padang ho kan kak gokgoh cara pasar, selamaran nawak sina. intar padang ho jak selamaran selesai langsung nentukon rani, jadi muni sebambangan. Saran ku sebambangan sina perlu dilestarikon, intina sina ciri khas jelma Lampung, amun intar padang sai sujud pai ampai takuk sina kan umum gokgoh kebudayaan sai barih.</i></p>						
Terjemahan Hasil wawancara						
<p>Di Kampung Cugah tetap dilaksanakan <i>sebambangan</i>, <i>sebambangan</i> itu disebabkan berbagai alasan, yang pertama tidak mendapat restu orang tua, yang kedua tidak ada ekonomi yang cukup, yang ketiga pengaruh lingkungan. Waktu melakukan <i>sebambangan</i> tidak ditentukan, seandainya permintaan <i>gadis</i> sudah ada sudah bisa <i>sebambangan</i> tergantung dari pihak <i>bujang</i> kapan maunya. Jika <i>sebambangan</i> dengan <i>intar padang</i>, tentu lebih besar biaya jika <i>intar padang</i>. Jika waktunya lebih lama <i>sebambangan</i>, <i>intar padang</i> itukan sudah sama seperti cara masyarakat umum, selamaran seperti itu. <i>Intar padang</i> itu jika selamaran selesai maka langsung menentukan hari H, jadi lama <i>sebambangan</i>. Saran saya <i>sebambangan</i> itu perlu dilestarikan, intinya itu ciri khas orang Lampung, jika <i>intar padang</i> yang <i>sujud</i> dulu baru diambil itukan umum seperti kebudayaan lain.</p>						

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
7	Rahmat Saleh	Raja Indra	22	SMA	Wiraswasta	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 13 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Masyarakat						
Keterangan: informan tambahan						
Hasil Wawancara						
<p><i>Budaya sebambangan pagun dilakukan di Tiyuh Cugah, bak ulah merupakon adat istiadat Lampung Way Kanan, sehingga wajib dilestarikon. Sebambangan disebabkan ulah situasi jama kondisi meranai rik muli sai minim sehingga terjadilah sebambangan. Sebambangan lebih nguntungkon bak ulah lebih cutik ngeluahkon biaya. Intar padang umumna betele-tele bak ulah nayah mekerkon pertimbangan, sedangkon sebambangan lebih geluk bak ulah meranai rik muli kak pereda haga kahwin, sehingga harus geluk diselesaikon mari dacok kahwin. Faktor sosial cukup mempengaruhi sebambangan, keadaan ekonomi, jama suku munih mempengaruhi sebambangan. Garis keturunan mak jadi pengahalang haga ngelakukon sebambangan asalkon meranai rik muli sija kak pereda gering dan cocok haga kahwin. Amun pendapatku, helauna sebambangan sa dikurangi, mak jadi ram lebonkon bak ulah merupakon adat istiadat Lampung. Cukup dikurangi mari ngelebonkon dampak negatif misalna luwah emosi jama perselisihan antar keluarga. Jama catatan tetop ngedepankon musyawarah mufakat guna nyelesaikon segala permasalahan.</i></p>						
Terjemahan Hasil Wawancara						
<p>Budaya <i>sebambangan</i> masih dilakukan di Kampung Cugah, karena merupakan adat istiadat Lampung Way Kanan, sehingga wajib dilestarikan. <i>Sebambangan</i> disebabkan oleh situasi dan kondisi <i>bujang</i> dan <i>gadis</i> yang minim sehingga terjadilah <i>sebambangan</i>, salah satu faktor disebabkan karena salah satu dari orang tua tidak setuju sehingga terjadilah <i>sebambangan</i>. <i>Sebambangan</i> lebih menguntungkan karena lebih sedikit mengeluarkan biaya. <i>Intar padang</i> umumnya bertele-tele karena banyak memikirkan pertimbangan, sedagkan <i>sebambangan</i> lebih cepat karena <i>bujang</i> dan <i>gadis</i> telah saling mau menikah, sehingga harus diselesaikan untuk segera melakukan perkawinan. Faktor sosial cukup mempengaruhi <i>sebambangan</i>, keadaan ekonomi, dan suku pun mempengaruhi <i>sebambangan</i>. Garis keturunan tidak menjadi penghalang untuk melaksanakan <i>sebambangan</i> asalkan <i>bujang</i> dan <i>gadis</i> ini telah saling suka dan cocok untuk menikah. Kalo pendapat saya, sebaiknya <i>sebambangan</i> ini dikurangi, tidak bisa kita hilangkan karena merupakan adat istiadat Lampung. Cukup dikurangi untuk menghilangkan dampak negatif antara lain timbulnya emosi dan perselisihan antar keluarga. Serta dengan catatan tetap mengedepankan musyawarah mufakat untuk menyelesaikan segala permasalahan.</p>						

No.	Identitas Informan					
	Nama	Gelar	Usia	Pendidikan	Pekerjaan	Agama
8	Ahmad	Sutan Kanca Marga	53	SMA	Tani	Islam
Suku: Lampung Pepadun						
Alamat: Jln. Lintas Sumatera No. 41 RT 01/01 Kampung Cugah Kecamatan Baradatu Kabupaten Way Kanan						
Status: Pemuka adat						
Keterangan: Informan kunci						
Hasil Wawancara						
<p><i>Di tiyuh Cugah pagun wat sebambangan. Sebambangan ho terjadi amun muli rik meranai kak pereda setuju haga kahwin, setuju atau mak setuju hulun tuha, tiyan akan tetop ngelakukon sebambangan. Awal na muli ninggalkon surat sai intina nerangkon amun ya kak bakbai sebambangan, ngitai meranai sai tetulis geralna didisan, ninggalkon duit tengepik munih. Setelah ruwa atau telu rani pihak keluarga meranai harus ngantak salah, ngusung macom-macom alat pangan, biyas, gulai, alat nginum, manuk, jama kambing. Setelah sina diterima keluarga si muli, selanjutna pira rani kemudian manjau pesabaian, biasana sekalian ngusung meranai lapah ngayot-ayot, ngenalkon hulun tuha beserta keluarga muli jama calon anak mengiyan tiyan. Setelah sina selesai sina hulun tuha muli rik meranai ngadakon musyawarah tentang kiluan duit tambuhan jama kapan rasan sija haga diselesaikon. Pihak muli sija pasti kilu luot duit tambuhan jama keluarga meranai walaupun maksepenuhna dijuk i meranai rik keluargana. setelah unyin-unyinna selesai jama disepakati di rani sai di tentukon, pihak keluarga meranai dengan ngantak kon meranai dandan adat Lampung sija sujud jama keluarga pihak muli. Biasana amun waktuna cukup dengan catatan pok tiyuh meranai ridik, maka dacok langsung selesai akad rani sina do. Selesai sujud meranai mulang haguk keluargana, sedangkon keluarga pihak muli nyusul mari haga ngahwinkon anakna. Sai terakhir, puyimbang-puyimbang tiyuh harus ngenjuk i adok jama muli rik meranai sai kak kahwin sina, disebut niktik canang, selesailah prosesi sai harus dilalui jak awal sampai akhir. Sebambangan sija makdok faktor sai ngeharuskonna dilakukon, bak ulah sebambangan sina kak jadi kebiasaan jelma adat Lampung pepadun di tiyuh Cugah. Amun diengah jak ekonomi, biasana lebih ekonomis sebambangan, bak ulah amun muli kak dipok meranai, hulun tuha muli makjadi terlalu berkeras lagi. Amun intar padang hulun tuha muli bersikeras jam kiluanna, bak ulah harus dituruti makna mak jadi. Amun waktu gogkoh gawoh tergantung perundingan keruwa belah pihak. Sebambangan sija adat istiadat Lampung sai kak diakui pemerintah, jadi mak akan lebon sampai kapanpun, tagankon gawoh apa adana.</i></p>						
Terjemahan Hasil Wawancara						
<p>Di Kampung Cugah masih ada <i>sebambangan</i>. <i>Sebambangan</i> itu terjadi jika <i>gadis</i> dan <i>bujang</i> sudah saling setuju untuk menikah, setuju atau tidaksetuju orang tua, mereka akan tetap melakukan <i>sebambangan</i>. Awalnya <i>gadis</i> meninggalkan surat yang intinya menerangkan jika dia sudah <i>sebambangan</i>, dengan <i>bujang</i> yang namanya tertulis di situ, meninggalkan <i>duit tengepik</i> juga. Setelah dua atau tiga hari pihak <i>bujang</i> harus <i>ngantak salah</i>, membawa bermacam-macam alat makan, beras, lauk-pauk, alat minum, ayam, dan kambing. Setelah itu diterima oleh keluarga si <i>gadis</i>, selanjutnya beberapa hari kemudian <i>manjau pesabaian</i>, biasanya sekalian membawa <i>bujang</i> untuk <i>ngayot-ayot</i>, mengenalkan orang tua beserta keluarga <i>gadis</i> dengan calon menantu mereka. Setelah itu selesai orang tua <i>gadis</i> dan <i>bujang</i> mengadakan musyawarah tentang permintaan uang tambahan dan kapan urusan ini ingin diselesaikan. Pihak <i>gadis</i> ini pasti meminta kembali uang tambahan dengan keluarga <i>bujang</i> walaupun tidak sepenuhnya diberikan <i>bujang</i> dan keluarganya. Setelah semuanya selesai dan disepakati di hari yang ditentukan, pihak keluarga <i>bujang</i> mengantarkan <i>bujang</i> yang berpakaian adat Lampung <i>sujud</i> dengan keluarga pihak <i>gadis</i>. Biasanya jika waktunya cukup dengan catatan tempat kampung <i>bujang</i> dekat, maka dapat langsung selesai akad nikah hari itu juga. Selesai <i>sujud</i>, <i>bujang</i> pulang kepada keluarganya, sedangkan keluarga pihak <i>gadis</i> menyusul untuk menikahkan anaknya. Yang terakhir, <i>puyimbang-puyimbang tiyuh</i> harus memberikan gelar kepada <i>gadis</i> dan <i>bujang</i> yang sudah menikah itu, hal ini disebut <i>niktik canang</i>. Selesailah prosesi yang harus dilalui dari awal sampai akhir. <i>Sebambangan</i> ini tidak ada faktor yang mengharuskannya dilakukan, karena <i>sebambangan</i> ini sudah menjadi kebiasaan masyarakat adat Lampung pepadun di Kampung Cugah. Jika dilihat dari ekonomi, biasanya lebih ekonomis <i>sebambangan</i>, karena jika <i>gadis</i> sudah berada di tempat <i>bujang</i>, orang tua <i>gadis</i> tidak bisa bersikeras lagi. Jika <i>intar padang</i> orang tua <i>gadis</i> akan bersikeras dengan permintaannya, karena harus dituruti jika tidak maka tidak jadi. Jika waktu sama saja tergantung perundingan kedua belah pihak. <i>Sebambangan</i> ini adat istiadat Lampung yang sudah diakui pemerintah, jadi tidak akan hilang sampai kapanpun, biarkan saja apa adanya.</p>						

